

Ecopetrol firma con la ANH para explorar en 'offshore'



Plataforma exploratoria usada para la industria costa afuera. Archivo

ESTÁS LEYENDO

- 00:30 | **Ecopetrol** firma con la ANH para explorar en 'offshore'
- 20:08 | **Ecopetrol** y Petrobras invertirán USD140 millones en offshore
- 11:12 | Mariana Pajón reemplaza a la 'Checha' Baena en el Consejo Nacional del Deporte

POR: DANIELA PASTORI @DANNYPASTORI

0 **TWITTER**
0 **FACEBOOK**
0 **GO+**

TEMAS TRATADOS
ANH - **ECOPETROL** - OFFSHORE

ECONOMÍA | Actualizado hace 2 horas

El contrato corresponde al bloque COL 5, el cual está ubicado costa afuera del Sinú y cuenta con una extensión de 400 mil hectáreas.

La empresa petrolera colombiana, **Ecopetrol** S.A., informó que firmó un contrato con la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) un contrato de Exploración y Producción (E&P) costa afuera (Offshore).

Según Felipe Bayón, presidente de la entidad, la firma con la ANH le permite a la compañía "seguir adelante con el proceso de delimitación, el proceso de identificación de que tan grandes son las estructuras y de cuánto gas podríamos producir que nos podrán llevar a que tengamos la posibilidad de tener un gas adicional para el mercado".

Ecopetrol, además, explicó que la exploración y producción corresponde al bloque COL 5, el cual está ubicado Costa Afuera del Sinú, en el Caribe colombiano y tiene una extensión de 400 mil hectáreas.

"El bloque está contiguo a los contratos Purple Angel y Fuerte Sur, donde la empresa realizó los más recientes hallazgos Offshore de gas: Kronos, Purple Angel y Gorgon", dijo la empresa.

Previo a la firma del acuerdo, realizaron estudios geológicos, geofísicos e información sísmica para evaluar la prospectividad del área. Dicho bloque era un área de evaluación técnica.

"Como resultado de este proceso, **Ecopetrol** decidió hacer la conversión a un contrato E&P. En esta primera fase se prevé realizar un nuevo proceso de adquisición sísmica y estudios especializados en geofísica. En fases posteriores se llevaría a cabo la perforación de pozos exploratorios".

Con este nuevo contrato la petrolera ya pasaría entonces a cinco bloques E&P en el Caribe de Colombia: Fuerte Sur, Purple Angel, Tayrona, RC12 y COL 5.

Bayón agregó que tras el anuncio del plan de inversiones 2019 - 2021 de **Ecopetrol** "donde dijimos que vamos a invertir entre USD12.000 millones y USD15.000 millones en estos tres años, la exploración tiene un papel fundamental y esto en la firma del contrato de hoy nos permite seguir avanzando en los sitios para que estos descubrimientos que ya hicimos algún día lleguen a los mercados de los colombianos".

TE PUEDE INTERESAR

by Taboola

- ¿Cómo viajar barato desde Bogotá? [www.jetcost.com.co](#)
- Vuelos a precios bajo desde Colombia [TripAdvisor](#)
- Converse 3 x \$99,900 [Dafiti](#)

Promoted Links

NOTICIAS MÁS POPULARES

EN EL HERALDO | EN ECONOMÍA | EN VÍDEOS | EN FOTOS

- ENTRETENIMIENTO**
Las polleras también pueden guardar el legado arquitectónico
- ECONOMÍA**
Exportaciones arrancaron este año con una caída de 7,8%
- ECONOMÍA**
Ecopetrol entregará dividendos por \$3,1 billones a la Nación
- JUDICIAL**
"Falsificadores vendían boletas para la Berbetrounik hasta en \$300.000", organizadores
- DEPORTES**
Conocido de Junior visita a Gamero
- ECONOMÍA**
Ecopetrol y Petrobras invertirán USD140 millones en offshore

TE PUEDE INTERESAR

Sponsored Links by Taboola

- Esto le sucede a tu cuerpo cuando comes... [FoodPrevent](#)
- Si vives en Bogotá podrás optar a estas... [www.jetcost.com.co](#)
- Gafas Justin [fatabella.com.co](#)



Ecopetrol y Petrobras invertirán USD140 millones en offshore



ECONOMÍA | 27 de Febrero de 2019 - 20:08

Las operaciones se realizarán en el bloque Tayrona en aguas del Caribe colombiano.

La Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) informó que **Ecopetrol** y Petrobras le comunicaron que continuarán con las actividades de exploración en el Mar Caribe, con la perforación de pozos en el bloque denominado 'Tayrona', en donde se esperan realizar inversiones por 140 millones de dólares.

De acuerdo con la entidad, este compromiso de las compañías está dentro del Programa Exploratorio Posterior (PEP), el cual está dividido en dos fases y contempla la perforación de un pozo a cada una de ellas, además hace parte del 'Contrato E&E Tayrona', firmado el 13 de agosto de 2004.

"Este anuncio de reactivación exploratoria costa afuera es una señal clara de que la industria está recuperando la confianza para invertir en el potencial hidrocarbunífero del país. Los esfuerzos del Gobierno Nacional para devolver dinamismo al sector, aunado a las iniciativas que desde el Ministerio de Minas y Energía y la Agencia estamos promoviendo, comienzan a mostrar sus resultados", indicó Luis Miguel Morelli, presidente de la ANH.

De acuerdo con el funcionario, el área a retener será operada por Petrobras, que posee 44,4 % de la participación en el contrato, mientras que **Ecopetrol** tiene un 55,56 % de participación.

"Esperamos que con las modificaciones a la minuta del contrato de exploración y producción costa afuera recientemente aprobadas por el Consejo Directivo de la Agencia, en el transcurso de las próximas semanas podamos suscribir los primeros contratos E&P del Gobierno del Presidente Duque, luego de casi cinco años sin adjudicar bloques que aseguren el mantenimiento de las reservas del país y el incremento de la producción de hidrocarburos", indicó Morelli.

Finalmente, la Agencia destacó que este hecho marcará una nueva frontera para el desarrollo de los hidrocarburos costa afuera (off-shore) en el país.

NOTICIAS RELACIONADAS

- ECONOMÍA**
El 'offshore', gran oportunidad para la Costa; Minminas

TE PUEDE INTERESAR

by Taboola

- ¿Te preocupan los carteristas? Esta... [Lil Walker](#)
- Nike y New Balance - Hasta... [Dafiti](#)
- Zapatos Nike - Cupón 20.0% OFF. Aprovechá! [Dafiti](#)

Promoted Links

NOTICIAS MÁS POPULARES

EN EL HERALDO | EN ECONOMÍA | EN VÍDEOS | EN FOTOS

- SOCIALES**
Fiesta carnavalera de las Cure
- ECONOMÍA**
Ecopetrol entregará dividendos por \$3,1 billones a la Nación
- DEPORTES**
Conocido de Junior visita a Gamero
- ECONOMÍA**
Ecopetrol y Petrobras invertirán USD140 millones en offshore
- RINCON JUNIORISTA**
"Hay que darle duro a Borja": Chunga
- RINCON JUNIORISTA**
"Hay que jugar con las pilas puestas": Luis Fernando Suárez

TE PUEDE INTERESAR

Sponsored Links by Taboola

- Tenis Deportivos - Hasta 70.0% OFF. Aprovechá! [Dafiti](#)
- Nuevo sitio encuentra los vuelos más baratos en... [www.jetcost.com.co](#)
- Gafas Wayfarer [fatabella.com.co](#)



EL HERALDO

EL HERALDO S.A. - Todos los derechos reservados 2000 - 2019 ©

Clasificados EL HERALDO **Aquí está lo que buscas**

SUSCRÍBETE

Recibe cada día el periódico más importante de la región Caribe colombiana



secciones y servicios | contáctenos | TWITTER | FACEBOOK | GO+ | YOUTUBE | INSTAGRAM

TÉRMINOS Y CONDICIONES

EL HERALDO | SUSCRIPCIONES | AVISOS PUBLICITARIOS | CONTACT CENTER | INSERTOS | POLÍTICAS DE PROTECCIÓN DE DATOS

PBX: (57) (5) 3715000 Línea de atención: (57) (5) 3855050 / 018000 512200 Calle 538 N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico
Oficina Bogotá: Dirección Calle 88 No. 13 A 07 Teléfonos: (1) 218 5733

